





En XVIII Cumbre de Asocapitales, Presidente Iván Duque anuncia acelerar agenda de desarrollo y reactivación con los alcaldes

-Los alcaldes dialogaron con el Gobierno Nacional y le plantearon al Presidente de la República la necesidad de articular un plan de vacunación contra el Covid-19, y unificar proyectos para la reactivación de las ciudades._

Ibagué, 10 de diciembre de 2020. En la XVIII Cumbre de Asocapitales en Ibagué, los 32 alcaldes de las ciudades capitales del país y los mandatarios de Soacha y Rionegro, así como la Directora Ejecutiva de la entidad, Luz María Zapata, dialogaron con el Gobierno Nacional sobre diferentes propuestas para la reactivación de las ciudades.

El Presidente de Asocapitales y alcalde de Manizales, Carlos Mario Marín, se refirió a la articulación conjunta de un plan de vacunación contra el Covid-19; el reembolso del 50 % de los recursos del FOME a los municipios; nuevos impuestos territoriales en la reforma tributaria que se avecina, como el del carbono; así como también, la extensión de los créditos a largo plazo para las regiones, con periodos de gracia de hasta por 5 años, entre otros.

Frente a estas solicitudes, el Presidente Iván Duque agradeció a los alcaldes por la respuesta articulada que han tenido para atender la crisis generada por la pandemia y se refirió a la disponibilidad de la vacuna contra el Covid-19 en el país, así como a la creación de mesas de trabajo permanente, para la reactivación de las ciudades.

"Aquí nadie se va a quedar sin una atención oportuna en el sistema de vacunación. Lo que propongo, es que, con el ministro Fernando Ruiz, hagamos ya la mesa de trabajo, sobre el plan de vacunación y la logística, toda vez que tenemos el comité de expertos y la política, además, vamos a sancionar la Ley de vacunas, que nos da, como Nación, herramientas para lidiar con una circunstancia particular como esta, donde el Estado tiene que hacer inversiones de riesgo", recalcó.

Así mismo, el mandatario se comprometió con los alcaldes, en la creación de mesas de trabajo permanente, para avanzar de manera coordinada en la búsqueda de soluciones estructurales en temas de seguridad, infraestructura carcelaria y penitenciaria, así como una reforma al sistema fiscal territorial, el proyecto de ley de crecimiento limpio y desarrollo sostenible y la búsqueda de recursos a través del BID y el Banco Mundial para financiar parte de la reactivación económica de los entes territoriales.

-Fin del comunicado-









